\Im

Fly to the Future

野間中学校 第1学年 学年通信 6月号

5月10・11日、自然の家合宿に行ってきました。1年生の行事としては、初めてで且つ大きな行事です。この日に向けて、「生み出そう みんなの絆と がんばるカ」というスローガンを立て、各班に分かれて計画を立てて、実行してきました。「やはりやるからにはしっかりやりたい」、「ルールを守った上で、楽しみたい」「このクラスで参加する初めての行事だから、87人の心を一つにして成功させたい」そんな声が聞かれました。

当日, たくさんの経験をする中で, 集団行動の中での一人の行動の責任について考えたり, 時間を守ることの大切さを学んだり, 事前の準備の大きさを感じていました。 今回培われた「やる時はやる」という気持ちをモットーに, 一回り成長した1年生が活躍することを期待しています。

6月の予定

- 2日(月) 朝会
- 3日(火)~5日(木) 3年生修学旅行
- 4日(水)③ブックパフォーマンス
- 6日(金) 3年生休業日
- 7日(土) 漢字検定8:30~・英語検定10:00~
- 12日(木) ⑥海ガメ講座
- 16日(月) 朝会・風水害避難訓練
- 17日(火) 歯科検診(歯ブラシ持参)
- 23日(月) 朝会・期末テスト週間開始・教育相談週間
- 30日(月) 期末テスト
- 7月1日(火) 期末テスト
 - 2日(水) 期末テスト・学校保健委員会

期末テストがまもなくやってきます!

1年生にとって初めての定期テストが、終わりました。子どもたちは、緊張や不安もあったと思います。テスト週間では、先生の説明を熱心にメモを取りながら聞く人がいたり、普段以上に家庭学習に一生懸命取り組んだりするなど、とても意欲的でした。さて、6月30日(月)~7月2日(水)に期末テストがあります。気候も暑くなってきましたが、毎日の授業に集中して取り組んでほしいと思います。

できる限りの支援をしていきます。ご家庭でも, お子さんに励ましの声をかけてい ただければと思います。



行動班で協力し、ウォークラリーに挑戦!



心落ち着かせ、座禅体験



広き望みを胸に、決意発表

教育相談について

6月23日(月)から教育相談を行います。定期テストを経験したり、部活動も朝練習から参加したりするなど、いよいよ中学生の生活リズムになってきました。教育相談では、学習や部活動、学校生活で困っていることや悩んでいることなど、生徒一人一人と話をして、有意義な時間にしたいと思います。

1年生 自然の家合宿

心に残る素敵な2日間 この経験が彼らを強くする!!! 中学生第一歩踏み出しました。



心ひとつに、級訓発表・校歌コンクール





ほかにも、学年レクリエーションや砂の造形を行いました。 清掃、食事、風呂など班員と協力し合って、「来た 時よりキレイに」とテーマに活動しました。

水着・水泳帽準備について

水泳の授業に使用する水着についての 案内は配布済みです。6月中旬より水泳 の授業を行います。水着と水泳帽の準備 をお願いします。水着については指定の ものを、水泳帽については小学校で使用 していたものでよいです。

体育授業にて説明を行います。ご不明 な点がありましたら、教科担任までご連 絡ください。